

casan y tienen hijos, pero no se desembarazan de su descendencia; celebran comidas en común, pero cada cual es fiel a su esposa; obedecen las leyes, pero van más allá del deber con sus vidas; aman a todos los hombres, pero soportan ser perseguidos por todos”.

No sabemos si Diogneto llegó a abrazar el cristianismo, pero la carta que recibió hablaba de un pueblo especial, cuya fe se materializaba en vidas transformadas por el Dios verdadero.

Aplicación: Nuestras vidas son un testimonio no verbal de lo que Dios ha hecho con nosotros, ¿cómo nos describiría alguien que tuviera que escribir sobre el cristianismo de hoy? (2 Co 1:12). Cuando obedecemos a Dios y llevamos vidas ordenadas, cuando practicamos el amor al prójimo –incluso cuando este nos persigue– resultamos ser olor fragante allá donde estemos (Mt 5:44; Ef 5:2). (Martínez, S., & Armstrong, J. (2022). *100 Ilustraciones sobre la Historia de la Iglesia: Vol. Volumen II* (T. Segar, Ed.). Editorial Tesoro Bíblico).

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 26 DE MAYO DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

Administra la Santa Cena: *Florín Negroi*.

Distribuyen: *Jimena Maldonado, Raysa Pérez, Johnny Betancourt y Moisés Abraham Arauz*.

Ofrenda: *Ángela Acevedo y Rafa Fernández*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- 20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2126. Domingo 26 de mayo de 2024

MERCEDES ZARDAIN

Fui a Asturias para ver a Mercedes. Estuve al pie de su cama durante cinco horas. Hablamos. La mente le funciona bien. Razonaba. Por ahora ha de permanecer en el hospital donde está internada. Los médicos dudan si cuando le den el alta enviarla a una residencia o mandarla a su casa. Es lo que prefiere. Ella ve el tema como sanada, pero los médicos la juzgan como enferma.

Mercedes está en el hospital por un segundo ictus, lesión cerebral grave, y quieren evitar un tercer ataque, que podría ser fatal.

Yo conocí a Mercedes en Tánger, Marruecos, donde llegó de Madrid para estudiar en una Escuela Bíblica para señoritas que allí existía. Tenía entonces 18 años y permaneció hasta los 21.

Cuando regresó a Madrid trabajó como secretaria del entonces obispo de la Iglesia episcopal Santos Molina. En 1956 ganó por oposición el puesto de secretaria del coronel de la base americana de Torrejón, donde

permaneció varios años. Con un dominio perfecto del inglés, aprendido en la Escuela Oficial de Idiomas de Madrid, a Mercedes le fueron encomendadas importantes responsabilidades en la base norteamericana.

Cuando iniciamos la Iglesia de Cristo en un piso de la calle General Mola en el verano de 1965 Mercedes decidió asistir a las reuniones. En enero de 1966 fue bautizada en nuestra Iglesia. Años después, lo fue su hermana Enedina y también sus padres, Jesús y Carmen.

Mercedes lo ha sido todo en la Iglesia de Madrid. En los primeros años, cuando nos reuníamos en el sótano de la librería y yo viajaba a Estados Unidos, a falta de un hombre que lo hiciera, era Mercedes quien predicaba los domingos. Consolidada la Iglesia, Mercedes lo fue todo en ella: predicadora, maestra en la Escuela Dominical, tesorera, miembro del Consejo, totalmente entregada al servicio de miembros necesitados, a quienes ayudó a resolver problemas espirituales y sociales.

En enero de 1966 entró a mi servicio como secretaria. Como tal la he tenido a lo largo de medio siglo. Me faltan palabras para definir su trabajo. Fue mi mano derecha, mi mano izquierda, mi cabeza, fue una mujer, que siempre me ha tratado de usted, la secretaria pluscuamperfecta que a todo jefe le gustaría tener. Cuando decidió irse a Asturias para estar junto a su única hija y sus dos nietos, con ella se fue una parte de mi alma.

En fin, decir que Mercedes Zardain, cuando estaba en plena actividad, viajó extensamente por Estados Unidos requerida por Iglesias de Cristo de ese país. También estuvo en Escocia, Gales, Irlanda e Inglaterra.

En 1970 el *Defender Theological Seminary de Puerto Rico* le concedió un Doctorado Honoris Causa en Humanidades.

Desde entonces fue Doctora Zardain, título que nunca quiso utilizar.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• ¡SE CASAN!

Este sábado se casan **Víctor** y **Yasmine**. Un motivo de alegría y de disfrute para toda la iglesia. Recuerda que la ceremonia será a las 12,00 horas del

mediodía y recuerda también que todos estamos invitados y que el mejor regalo que podemos ofrecerles es nuestra presencia y nuestras oraciones para que Dios bendiga esta unión.

• EXCURSIÓN DE LA IGLESIA

Se va acercando el día de nuestra excursión que este año va a ser **el sábado 6 de julio**. La excursión será como otros años a Los Asientos (Segovia). Ya está reservado el autocar, de 60 plazas, y con la novedad de que la ruta elegida para llegar al destino no será la del puerto de Navacerrada, sino a través del túnel de Guadarrama, evitando así mareos, y otras incomodidades. El precio por persona es de 14 euros, ida y vuelta. Aquellos que vayan a asistir ya se pueden apuntar dándole el nombre a **Carlos Ariel**. Recordamos que como todo lo que hacemos lo hacemos para toda la iglesia, así que todo el que quiera ir que se anote independientemente de cuál sea su situación.

• NUESTROS ENFERMOS

Una vez más **Julia Ruiz** ha tenido que ser ingresad en el hospital. Sigamos visitándola y orando por ella. Y sigamos recordando en oración a **Mercedes Zardain** a **Iván Povea** y **Dafne Parra**.

• ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Boda de Víctor y Yasmine, el sábado día 25 a las 12,00 horas.

Reunión de Jóvenes, el sábado día 25 a las 18,00 horas.

Salida Evangelística, el domingo día 26 a las 16,00 horas en la iglesia.

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

Gracias a la curiosidad de Diogneto

Entre los documentos de Justino Mártir hallados en Estrasburgo, se encontró una pequeña joya de la literatura apologética cristiana del siglo II, una carta que un poeta anónimo dirige a un tal *Diogneto*, que por lo visto deseaba saber qué era eso del cristianismo.

El redactor de la carta aprovechó esta curiosidad para defender al perseguido cristianismo describiendo a los cristianos como personas que “se